

La voix de l'Opposition de gauche

Franco folie qatarsique. Suivi de : Qatar acte de foi.

16 octobre2012

Franco folie qatarsique

Le Qatar se voit intégré directement comme membre associé, sans passer par le statut d'observateur comme c'est généralement la règle. Cette entrée du Qatar a fait grincer des dents, puisque cette petite monarchie du Golfe n'est pas francophone. Il est également reproché au Qatar de chercher à développer davantage son influence en Afrique de l'Ouest musulmane, notamment en finançant des écoles religieuses.

Le pays a pu compter sur le lobbying de certains membres — Djibouti et Guinée en tête — pour faciliter son entrée dans l'OIF. Le Qatar défend sa candidature en expliquant qu'il accueille de nombreux expatriés francophones et qu'il avait financé une radio publique de langue française dans le royaume. (lecourrierdelatlas.com et AFP 13.10)

Il faut y ajouter le règne de la charia, ainsi que le recrutement et l'armement des barbares sanguinaires qui interviennent en Syrie pour le compte des puissances occidentales pour renverser le régime...

Rappelons que l'émir du Qatar signa en 1916 un traité de protectorat avec la Grande-Bretagne, en échange de quoi il lui fut concédé l'exclusivité sur les concessions pétrolières. (source : vivreauqatar.com)

Ainsi, il sera donné au régime du Qatar, allié des Etats-Unis et de la Grande-Bretagne, de surveiller de plus près les pays de l'ex-empire colonial français. Plus il sera implanté dans de nombreuses institutions internationales, et plus il lui sera facile de nouer des rapports avec des chefs d'Etat sur des sujets de plus en plus vastes ou touchant à la vie quotidienne des populations de leur pays respectif.

Qatar acte de foi.

Il en aurait qu'il irait le crier sur les toits !

- Le Qatar n'a pas d'arrière-pensée politique quand il investit en France - L'Expansion.com avec AFP

Le Premier ministre du Qatar, cheikh Hamad ben Jassem Al-Thani, a affirmé lundi lors d'une conférence de presse à Doha, que son pays n'avait aucune arrière-pensée politique en réalisant des investissements en France.

Des relations "*fructueuses*" : pour qui ?

L'ambassadeur du Qatar à Paris, Mohamed Jaham Al-Kuwari, a estimé qu'il serait "*dommage*" que des "*calculs partisans*" sapent les perspectives d'échanges entre la France et le Qatar, dans une

tribune mercredi au quotidien *Le Monde*. "*Il serait dommage que des calculs partisans privent ces nations d'une telle occasion d'échanges dont les perspectives s'annoncent aussi fructueuses dans l'avenir pour les deux pays*", a écrit l'ambassadeur revenant sur la polémique déclenchée en France par les projets d'investissements de son pays. (L'Expansion.com 15.10)

Le Qatar remplit une fonction complémentaire dans les pays du Golf à celle d'Israël au Moyen-Orient depuis le 11 septembre 2001, l'Arabie Saoudite qui remplissait ce rôle précédemment et ayant servi de base à la préparation de cette opération et à la création d'Al-Qaïda étant plus ou moins grillée ou trop exposée à la critique.

Comparativement le Qatar est un confetti plus facilement contrôlable et manipulable, plus vulnérable aussi et dont ils pourront se débarrasser avec d'autant plus d'aisance sans risque politique pour la région.